
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth weist auf die Vorschläge zu den Sitzungsterminen für das Jahr 2008 
hin. Die Terminvorschläge werden verteilt.  
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass Frau Schröder-Dijkstra die Schulleitung der Theodor-
Litt-Schule ab dem 01.11.2007 übernommen hat. Nach einem Jahr ist die Zustimmung des 
Schulleiterwahlausschusses erforderlich.  
 
Frau Einfeldt fragt nach Lösungsmöglichkeiten zum aktuellen Raumproblem in der Elly-Heuss-
Knapp-Schule. Stadtrat Humpe-Waßmuth antwortet, dass keine Haushaltsmittel für eine 
kurzfristige Lösung vorhanden sind. Die Anmietung und Aufstellung von Containern würde 
Kosten in Höhe von 70.000 – 80.000 Euro verursachen. Er schlägt vor, diese Angelegenheit ggf. 
in einer der nächsten Sitzungen als ordentlichen Tagesordnungspunkt zu behandeln.  
 
Frau Einfeldt fragt nach dem Sachstand zur Schulentwicklungsplanung und der Abstimmung mit 
den Nachbargemeinden. Stadtrat Humpe-Waßmuth verweist auf die Sitzung des Ausschusses am 
29.11.2007, in der die Schulentwicklungsplanung zur Beschlussfassung vorgelegt wird.  
 
Der Vorsitzende schlägt vor, mit der Ausschusssitzung am 29.11.2007 bereits um 17:00 Uhr zu 
beginnen.  


